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Entrevista a
Jaime Celada
Alcalde de Cabanillas
(Pág. 12) u m

Román convoca sus 
primeras reuniones 
para recoger 
propuestas y 
sugerencias para 
mejorar la ciudad

(Pag. 2)

Rafael Esteban 
incumple su promesa 
de dedicación exclusiva
El alcalde de Marchamalo, 

con su reciente nombramiento 

como cabeza de lista a las Cortes 

regionales, ha roto la promesa 

que hizo a sus vecinos. (Pág. 9)

Con el Teatro 
Moderno, 
el Ayuntamiento 
aumenta a cinco 
los espacios 
culturales
municipales (Pág.s)

Daniel Jiménez no se 
compromete a subir el 
sueldo a los bomberos

(Pág. 8)

Pérez León, 
condenada por 
injurias al 
vicepresidente de 
la Diputación (Pág.iu

Bellido acude al Juzgado a declarar como 
imputado por un supuesto delito de estafa

El alcalde socialista de Azuqueca continúa sin dar explicaciones a sus vecinos 
sobre el destino de más de medio millón de euros por las obras del Centro Joven

Pablo Bellido ha tenido que verse las caras con 
la Justicia que le ha citado a declarar en calidad 
de imputado por un supuesto delito de estafa en 
relación con las obras del Centro Joven. Escudado 
por su abogado, el máximo responsable de los so
cialistas entró al Juzgado una hora y media antes 
intentando evitar a los medios de comunicación.
Frente a esta incómoda situación, Bellido continúa 
lamentándose arremetiendo contra todo aquel 
que se atreve a dudar de su honestidad, como él 
se encarga de repetir, y haciendo creer que todo 
es un'invento'orquestado por el PP. Nada más le
jos de la realidad que pasa por un informe técni
co que acredita presuntas irregularidades en una 
obra municipal, pagada con el dinero público, y 
en la que se han certificado obras que ni siquiera 
han sido ejecutadas. Esta situación lleva a pensar 
que algo o mucho tiene que ocultar el alcalde de 
Azuqueca. Pero eso no lo dirá el Partido Popular, lo 
tendrá que decir un juez. (Pág. 6)
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El Parador de Molina de Aragón ya es una reali
dad. El ministro de Industria, José Manuel Soria, 
y la presidenta de Castilla-La Mancha, María Do
lores Cospedal, han estado en la capital del Seño
río para presentar la realidad de una infraestruc
tura que servirá de motor de desarrollo para la

comarca. El PP acaba así con seis años de incom
petencia, mentiras y promesas incumplidas por 
parte del PSOE, cuyos gobiernos tuvieron a esta 
zona en el abandono más absoluto. En seis años, 
además de mentiras, los socialistas solo hicieron 
una maqueta. (Pág. 3)
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Antonio Román presenta sus 
primeras propuestas electorales
La ejecución de la "Ciudad del Fútbol" y la recuperación de los edificios 

públicos del centro para revitalizar la zona, son algunas de ellas
Antonio Román ha mantenido en los 

últimos días varios encuentros con di
ferentes colectivos: jóvenes, represen
tantes del deporte local y comerciantes 
del centro histórico. Román ha tenido 
ocasión de exponer sus expectativas, de
tallar los importantes avances logrados 
en los últimos años en cada uno de estos 
ámbitos, y recoger las sugerencias reali
zadas por parte de sus interlocutores. Su 
objetivo es estudiarlas y valorar su viabi
lidad de cara a su inclusión en el progra
ma electoral.

"Seguiremos apostando 
por el deporte"

Alrededor de ochenta vecinos vin
culados al deporte local respondieron 
a la convocatoria del candidato, quien 
ratificó que, de ser reelegido alcalde, el 
Ayuntamiento seguirá apostando por el 
deporte. De forma mayoritaria aplaudie
ron el fuerte impulso que se le ha dado 
este ámbito bajo su gobierno. En este 
periodo, se han mejorado las instalacio
nes deportivas: se ha llenado de activi
dad el Palacio Multiusos, se han creado la 
Ciudad de la Raqueta, el anillo verde pea
tonal y ciclista, campos de fútbol anexos 
al Pedro Escarpín y el Centro Acuático de 
Guadalajara.

La "Ciudad del Fútbol" será 
realidad en la primavera de 2016

Antonio Román también les presentó 
el proyecto de la "Ciudad del Fútbol". Pre
sentado recientemente por el Ayunta
miento, su primera fase será una realidad 
en la primavera de 2016. Esta infraes
tructura dará respuesta a los numerosos 
aficionados al fútbol que existen en la 
ciudad.

En la reunión estuvieron representa
dos prácticamente todos los deportes 
que se practican en Guadalajara. Los 
asistentes reconocieron el esfuerzo 
realizado por el equipo de Antonio Ro
mán para fomentarlo desde la base. El 
Ayuntamiento subvenciona las escue
las deportivas, pero además apoya a 
los clubes y mantiene excelentes rela
ciones con las federaciones, lo que ha 
propiciado que la ciudad esté siendo 
escenario de importantes eventos de
portivos de carácter nacional e interna
cional.

Guadalajara, referente 
deportivo nacional

Todo ello ha llevado a que en los últi
mos meses Guadalajara haya recibido 
tres de las distinciones nacionales más 
importantes que existen: el Premio Con
sejo Superior de Deportes, el Premio Co
mité Olímpico Español y el ingreso en la 
Real Orden del Mérito Deportivo.

Nuevos proyectos para 
revitalizar el centro

El Ayuntamiento de Guadalajara ha 
emprendido en los últimos años impor
tantes acciones para revitalizar el centro 
histórico. La primera de ellas ha consisti
do en la mejora de sus principales calles 
y plazas, que hoy presentan un aspecto 
renovado y moderno. Además, se han 
ampliado las zonas de aparcamiento, 
creándose nuevos parking como el de la 
Plaza Mayor, el del Carmen o el situado 
junto a la concatedral. A ellos se suma el 
de Dávalos, que hace unos días se reabría 
con carácter gratuito, con el fin de favo
recer la accesibilidad al centro.

Por otro lado, se han trasladado even
tos culturales y festivos al centro de la 
ciudad con el fin de atraer a un mayor 
flujo de personas, y se ha tratado de in
centivar la actividad económica a través 
de diversas líneas de ayuda.

Recuperación de edificios públicos
También se está apostando por recu

perar edificios públicos, lo que redun
dará positivamente en los negocios del 
entorno. Un ejemplo es la apertura del 
Teatro Moderno, a la que sumará muy 
pronto la del Museo Sobrino, en las an
tiguas naves del matadero. El objetivo de 
Antonio Román es seguir avanzando en 
esta línea y seguir recuperando edificios 
de este tipo. Así se lo trasladó a los nu
merosos comerciantes del centro, en el 
encuentro que mantuvieron hace unos 
días.

Uno de esos edificios es el mercado de 
abastos. Antonio Román ha anunciado 
que su intención es desarrollar un gran 
proyecto para revitalizarlo, centrado en 
el fomento de su actividad comercial, 
hostelera y de ocio. Lo hará en diálogo 
con los comerciantes que actualmente 
trabajan en este lugar y a través de la co
laboración público-privada. Se trata de 
hacer de él un espacio similar al mercado 
de San Miguel, en Madrid.

Otra de las medidas que adoptará el 
Ayuntamiento próximamente es instalar 
toldos durante los meses de verano en la 
calle Mayor, de modo que el paseo por 
esta vía sea más agradable.

Más oferta cultural y de ocio juvenil
En el encuentro que Antonio Román 

mantuvo con jóvenes de la ciudad, les 
pidió su colaboración de cara a la con
fección de su programa, y recordó el au
mento que ha experimentado la oferta 
cultural, formativa y de ocio juvenil en 
la ciudad, a través de ciclos como la Se
mana de la Música y el Guadarock, y de 
programas como Guadanatura y las No
ches 0 ,0.También se ofertan interesantes 
cursos y un servicio de consultoría.

Anteproyecto de la futura Ciudad del Fútbol diseñada por el equipo de Antonio Román.

El candidato a la Alcaldía del Partido Popular presentó sus propuestas a los clubes y deportistas.

Presentado un proyecto para llenar de vida el mercado de abastos.

En los últimos días, el candidato a la Alcaidía, Antonio Román, ha 
estrenado su perfil en twitter como candidato, lo que constituye un 
nuevo canal de comunicación con los ciudadanos. Su primer mensa
je: "Encaro esta nueva campaña con el entusiasmo de quien concurre 
por primera vez".

@AJRoman2015,
perfil de twitter del candidato
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Cospedal:"EI nuevo Parador de Molina 
ya es una realidad"

Sin maquetas, ni primeras piedras. La presidenta de Castilla-La Mancha ha ido a la capital 
del Señorío a presentar el nuevo proyecto y a anunciar el comienzo de las obras

Las obras de construcción dei Parador 
de Molina de Aragón están ya en mar
cha. No han hecho falta maquetas, ni 
primeras piedras, ni costosos actos, la 
presidenta de Castilla-La Mancha, María 
Dolores Cospedal, y el ministro de In
dustria, Energía y Turismo, José Manuel 
Soria, han estado en la capital del Seño
río para asegurar el inmediato inicio de 
las obras, otra cosa "habría sido un insul
to", ha dicho la propia Cospedal.

Y así es. "Obras son amores y no bue
nas razones". La máxima responsable 
del Gobierno regional ha mantenido 
una apuesta firme y decidida para sa
car adelante una infraestructura "nece
saria e irrenunciable" que durante seis 
años -conviene recordarlo- ha estado 
paralizada por la dejadez y la desidia 
del PSOE, de unos gobiernos socialistas 
que sólo han hecho maquetas y prome
sas incumplidas, jugando por el porve
nir de una comarca que los gobiernos 
socialistas han tenido sumida en el to
tal abandono. Eso sí, los gobiernos del 
PP primero han tenido que salvar de la 
ruina a la empresa de Paradores, que el 
PSOE dejó en bancarrota (el PSOE se la 
encontró unos beneficios de 45 millones 
de euros y la dejó en quiebra, con pér
didas de más de 110 millones de euros), 
una complicada situación que impedía 
afrontar las inversiones de futuro, entre 
ellas, el propio Parador molinés.

El Gobierno del PP sí cumple. Se com-

El ministro Soria y la presidenta Cospedal, junto al alcalde de Molina y la presidenta de la Diputación, en los terrenos donde se construirá el Parador.

prometió -y  así lo confirmó en el Sena
do la secretaria de Estado de Turismo- a 
que en 2015 las obras del parador serán 
una realidad, con un proyecto "adecua
do para una explotación racional y via
ble económicamente" que, sin renunciar 
a la calidad que da prestigio a la red de 
paradores españoles, tendrá 22 habita
ciones dobles, cafetería-bar, comedores, 
dos salones de convenciones, zona relax, 
salones sociales, jardines y un aparca

miento para 60 vehículos. Se construirá, 
como estaba previsto, sobre un terreno 
de 42.000 metros cuadrados, en el mar
gen derecho del río Gallo, en el cerro 
de Santa Ana. Para hacerlo realidad, hay 
dinero (algo que nunca tuvo el parador 
de Barreda): de 18,9 millones de euros 
aprobados por el Consejo de Ministros 
en agosto de 2014.

La presidenta de la Diputación de 
Guadalajara, Ana Guarinos, que desde

el primer momento ha sido una de las 
mayores e incansables defensoras de la 
necesidad y la prioridad de infraestruc
tura, se muestra satisfecha."Es una gran 
inversión que a buen seguro redundará 
en beneficio de toda la comarca y de 
nuestra provincia, desde el punto de 
vista económico y turístico, un impulso 
que necesita una zona que tiene unos 
atractivos excepcionales y únicos para el 
visitante", asegura.

Cuando en abril de 2006 se presentaba en Molina de Aragón el faraónico proyecto 
del parador, no faltó ni el tato. Desde el entonces presidente Barreda hasta el enton
ces secretario de Turismo, pasando por alcaldes -inclu ido también el de Molina de 
entonces- consejeros y ex, delegados y ex, y amigos varios y, por supuesto, Valerio y 
Herrero -las dos socialistas de Guadalajara que en algún momento fueron conseje
ras de Turismo, pero que ya eran ex cuando se presentó el proyecto-.

Todos fueron testigos de la gran mentira del parador del PSOE, ese gran 'imán' del 
que hablaban y en que se iba a convertir el gran Parador que nunca fu e ... un sitio 
grande, moderno, con spa, piscina cub ie rta ... en fin , un sitio con todos los 'deta
lles' que tanto gustan a los socialistas -guiados por la premisa de que 'a escote no 
hay nada caro '-... y todas las posibilidades que nunca llegaron. Cinco años después, 
todavía con el PSOE al frente del Gobierno regional lo único que llegó hasta Moli
na -además de muchas promesas incumplidas- fue una maqueta (el 28 de mayo de 
2010) que tardaron cinco años en hacer, aunque los socialistas todavía darían un 
paso más, yendo a Molina en septiembre de 2011 a poner 'la primera', y última pie
dra. Eso es todo, una tomadura de pelo en toda regla, porque lo único cierto es que 
el PSOE jam ás consignó ni un solo euro para el parador de Molina. Fue todo un gran 
castillo  de naipes, una jugada vergonzosa.

La gran mentira 
del PSOE

6 años para 1 piedra
•  Septiembre 2005: Barreda se compromete en las Cortes Regionales a construir el Parí 

Molina
•  Abril 2006: Barreda presenta el proyecto en Molina y anuncia que el parador estará teri 

en 2010
•  Mayo 2010: Barreda y los suyos vuelven a Molina de Aragón. No a inaugurar el P a ra d e .,____

con la maqueta bajo el brazo
•  Agosto de 2011: Se anuncia que el Consejo de Ministros ha encomendado la construcción del 

Parador. Eso sí, sin consignación presupuestaria
•  Septiembre de 2011 : El PSOE remata la faena poniendo la prim era, y única, piedra del Parador

Durante casi seis años, los dirigentes socialistas fueron 
incapaces de cumplir con la promesa de construir el Parador
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No es esto,
El alcalde de Azuqueca, el socialista Pa

blo Bellido, ha encajado rematadamente 
mal que un juez le haya imputado llamán
dole a declarar para que se explique por 
un supuesto delito de estafa en una obra 
municipal, pública, realizada, según un 
informe técnico, por casi medio millón de 
euros de más. Ante esto, su ocurrente y to
lerante reacción no ha sido otra más que 
aludir a una supuesta orquestación políti
ca y creerse e intentar hacer creer a la so
ciedad que es una víctima indefensa fruto 
de una maliciosa campaña ideada por el 
Partido Popular. Señor Bellido: no es esto, 
no es esto, que diría el gran Ortega y Gas- 
set. Ni todos son tan malos, ni usted es tan 
bueno como quiere hacer creer. Estamos

no es esto
ante un caso de extrema gravedad por el 
que se investiga una supuesta estafa en 
Azuqueca y a los vecinos de Azuqueca. Y 
alguien debería hacer ver al señor Bellido 
que esto no es un juego político, que to
dos somos iguales ante la Justicia y que ha 
sido un juez quien ha visto posibles indi
cios de delito gracias al trabajo de oposi
ción del Grupo Popular en Azuqueca. Ade
más, esto debería servirle para reflexionar 
acerca del linchamiento mediático al que 
su partido en Guadalajara, el PSOE, del 
que él es su máximo responsable, sometió 
a otros dirigentes del PP cuando fueron 
denunciados por otros asuntos. Asuntos, 
por cierto, que han sido archivados. ¿Al
guien del PSOE ha pedido perdón?

Salud sin
Por parte de los gobiernos de Cas- 

tilla-La Mancha y Madrid, se están 
dando pasos decisivos para la con
secución del convenio sanitario que 
permitirá a los guadalajareños recibir 
asistencia médica en la comunidad 
vecina sin necesidad de acudir a otros 
centros de la región.

Esto debe constituir un motivo de 
satisfacción para todos y, de forma 
especial, para quienes llevan luchan
do por ello m uchos años. Uno de 
ellos es Antonio Román. Desde 2002 
ha defendido los intereses de Gua
dalajara por encim a de fronteras y 
adm inistraciones, y ha dem andado 
este derecho al Partido Popular y al

fronteras
Partido Socialista sin d istinción, por
que, como él m ismo ha manifestado, 
dicho convenio es, adem ás de una 
reivindicación política, una reivindi
cación personal.

La salud no tiene fronteras ni entien
de de política. Ahora existe una nece
sidad que es preciso cubrir. Y en la 
lucha por conseguirlo se agradece el 
papel de todos aquellos que defien
den los intereses de sus conciudada
nos por encim a de las siglas políticas.

Esperemos que el convenio sani
tario sea pronto una realidad. Los 
guadalajareños lo necesitan y lo m e
recen, porque además de bueno es 
justo  para nuestra tierra.

Para reír

"Rafael 
Esteban se 
presenta a 

alcalde de Marchamalo 
y a nada más, y eso 
es lo que tienen que 
evaluarlos vecinos" 

Rafael Esteban

^  Para llorar

"El PSOE subió 
los impuestos 

en 2003-2007, 
cuando a todo 

el mundo 
le iba bien"

Daniel Jiménez

Tanto va el cántaro...
CHASCARRILLOS

María Antonia Pérez León ha traspasado esa línea roja 
del respeto y la lealtad hacia la institución que repre
senta hasta límites insospechables en un escenario, el 
Salón de Plenos de la Diputación, donde se toman las 

decisiones más importantes de la provincia. A nuestros 
políticos se les presupone una educación y un talante 
democrático que Pérez León ha dejado patente que 
no tiene. Sus faltas de respeto, también hacia la Pre
sidenta, son constantes e impertinentes y, como dice 
el refrán, tanto va el cántaro a la fuente...que al fin se 

rompe. Un juez la ha condenado por injurias vejatorias 
al vicepresidente al que llamó "sinvergüenza, capo de 
la maña". Los ciudadanos no se merecen esta clase de 
representantes que, a más a más, no ha sido siquiera 

capaz de pedir perdón.

De Cuenca a Bruselas Emiliano bla, bla, bla
Se ve que el candidato del PSOE a la Al
caldía de Guadalajara, Daniel Jiménez, 

no encuentra referencias que le sirvan en 
su entorno más próximo. Si primero fue a 

Cuenca en busca de consejo de cómo mane
jarse, después quiso destinos más lejanos 
supuestamente en busca de las oportuni

dades que puede brindar la Unión Europea. 
"Quien quiera ser alcalde de Guadalajara 
debe viajar al Parlamento Europeo..." ha 

dicho Jiménez. Eso, eso, todos a Bruselas... 
El aspirante a alcalde no se entera, como si 
las ayudas europeas fueran cosa de hace 
cuatro días... y el resto de los mortales 

tontos de remate.

Bla, bla, bla. Emiliano, García-Page, 
candidato del PSOE a la Presidencia de 
Castilla-La Mancha, está desenfrena

do... El candidato'PSOE-Podemos'-y/o 
su furgoneta serigrafiada- va de acá 

para allá diciendo en cada sitio lo que los 
lugareños quieren oir: concretamente 
en Yebes, ha dicho que Valdeluz tendrá 
su colegio público. Mucho Bla, bla, bla, 
pero lo que Emiliano se calla en Yebes 
es que fue el Gobierno socialista de su 
jefe Barreda el que se negó a hacer un 

colegio público en Valdeluz. Eso sí, apo
yó uno privado al que luego dejó tirado 

cuando pidió ser concertado.

Edita: Guadapress, S.L. Im prim e: Gráficas Rivadeneyra Depósito Legal: GU 38-2015 Correo electrónico: redaccionlaotracalleifflgmail.com

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Otra calle, La. #2, 23/3/2015.
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Aumentan de uno a cinco los 
espacios culturales en los últimos años
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La lanzadera política de algunas asociaciones culturales
Susana M artínez : presidenta de la asocia

ción "Amigos del Moderno". Ocupó un alto 
cargo en el gobierno de Barreda (PSOE), el 
mismo que "llevó a la ruina" al Moderno, pero 
ahora se postula para ser candidata de Gane
mos.

Ju an  Anton io  Láza ro : Presidente de la Fe
deración Provincial de Asociaciones Cultura
les de Guadalajara. Es otro aspirante a liderar 
Ganemos.

¿D efienden in tereses cu ltu ra le s o perso
nales?

La intromisión de estos dos nombres en el 
panorama político hace que nos cuestione
mos si cuando hablan lo hacen como defen
sores de la cultura o por puro interés perso
nal. ¿Utilizan sus asociaciones en beneficio 
propio para avanzar en sus aspiraciones polí
ticas? Cuando nos hablen, ¿a quién estaremos 
escuchando? ¿a quiénes son parte interesada 
de un asociación o al político? Lo deberían 
dejar claro, porque no es lo mismo.

El PSOE no quería que se 
invirtiera en el Moderno

Lo que no se borra de la retina es la petición que hizo el PSOE 
en diciembre de 2013 ante las Cortes de Castilla-La Mancha de 
que se dism inuyera la partida destinada a realizar las obras de 
reparación del Teatro Moderno. Esta postura, sin embargo, era 
coherente con la actitud que demostró hacia este espacio cuan
do estuvo al frente del gobierno regional. Durante el gobierno 
de Barreda, siendo Page el número dos, la gestión que se hizo del 
Moderno estuvo marcada por el dispendio, por una contratación 
de espectáculos sesgada en la que no se pagaba a las compañías 
de artes escénicas y que perseguía obsesivamente contraprogra- 
mar la actividad del Buero Vallejo.

Guadalajara ha mejorado en muchos 
aspectos en los últimos años. Uno de 
ellos ha sido el cultural. En 2007, la ciu
dad únicamente contaba con un espacio 
de este carácter, el Teatro Auditorio Bue
ro Vallejo. Sin embargo, desde enton
ces la cultura ha recibido, por parte del 
Ayuntamiento, un impulso sin preceden
tes, que ha llevado a que, en sólo unos 
años, Guadalajara haya pasado a tener 
cinco espacios culturales.

Al Buero Vallejo se suma también el Es
pacio TYCE, que a lo largo del año acoge 
diversos ciclos musicales, el Centro Mu
nicipal Integrado Eduardo Guitián, cuyo 
salón de actos también acoge diferentes 
actividades -los Viernes de los Cuentos, 
conciertos, teatro...-, el Museo Sobrino, 
que tras levantarse sobre las antiguas 
naves del matadero abrirá sus puertas 
muy pronto, y el Teatro Moderno, que se 
ha reabierto este mismo mes gracias al 
esfuerzo realizado por el Ayuntamiento 
y el Gobierno de Castilla-La Mancha. El 
Patronato Municipal de Cultura ha asu-

El Ayuntamiento de Guadalajara ha diseñado una completa programación cultural 
para el Teatro Moderno, que reabrió sus puertas el pasado 3 de marzo.

mido su gestión después de numerosas 
negociaciones y de realizar una inversión 
de 55.000 euros para subsanar las defi
ciencias que presentaba.

Un logro del Ayuntamiento 
que beneficia a todos

El alcalde, Antonio Román, anunciaba 
en junio de 2013 que el Ayuntamiento 
estaba dispuesto a gestionarlo, y así ha 
sido. Ha demostrado una vez más que 
con interés y voluntad casi todo es posi
ble.

Guadalajara ya disfruta de un nuevo 
espacio escénico en pleno corazón de la 
ciudad. Se ha diseñado una programa
ción atractiva, variada y para todos los 
gustos, que amplía todavía más la oferta 
cultural y de ocio; y además favorecerá la 
actividad en esta zona y dinamizará su 
economía.

Sin lugar a dudas, la apertura del Mo
derno ha sido todo un logro del Ayunta
miento de Guadalajara que beneficia a 
todos los vecinos.

La reapertura del Teatro Moderno ha sido utilizada por 
d iferentes agrupaciones como arm a de erosión po lítica . 
Lo que nació como un m ovim iento re iv ind icativo  espon
táneo, ha perdido con el paso del tiem po su inocencia y 
se ha visto  contam inado, bien por la in fluencia más que 
negativa de algunos de sus integrantes, o por la in fluen
cia externa de partidos políticos que se han arrim ado a 
la causa para intentar arañar unos cuantos votos.

El Moderno ha sido vilm ente u tilizado por aquellos que 
supuestam ente más le querían . Que se haya reabierto 
debería haber constitu ido para ellos un motivo de a le
g ría , sin em bargo, siguen escarbando para encontrar 
nuevos m otivos, por insign ificantes que sean, de c ríti
ca. Y si no los encuentran , entonces se los inventan . Por 
ejem plo, se pasaron sem anas diciendo que de las 208 
butacas del Moderno, cien estaban reservadas para las 
autoridades el día de su inauguración . Vean esta foto y 
com pruébenlo ustedes m ism os: sólo dos filas de butacas 
fueron reservadas por cuestiones de protocolo. M INTIE
RON sin rubor, y lo más seguro es que sigan haciéndolo , 
porque a los que se erigen como sus m áxim os defen
sores les ha engatusado la política y ya nada queda de 
aquella am istad verdadera.

La vil utilización del Moderno 
por parte de sus "amigos"

¿Dónde están las den butacas?
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Bellido es incapaz de desmentir las evidencias 
de un presunto delito de estafa en Azuqueca

SUMA Y SIGUE. Los 500 metros cuadrados de pérgola solar (arriba) se han que
dado en 375. Entre la tela, los proyectores y su instalación hay una diferencia de 
50.000 euros. Además, se tendrían que haber sustituido las aceras de toda la man
zana (lo rayado en rojo de la imagen de la izquierda), pero tampoco se ha realiza
do; las aceras de la manzana ascienden a 50.600 euros. También se incluía en el 
proyecto duchas de agua pulverizada para refrescar en verano. Se instalaron y lue
go se quitaron y se guardaron en un almacén. Las duchas costaron 17.000 euros.

El alcalde de Azuqueca continúa sin dar explicaciones más de un mes después de su imputación
me técnico, no se corresponden con el 
proyecto original. El alcalde no acla
ra si existe o no modificado del pro
yecto por el que estarían justificados 
todos los cambios del proyecto, pese 
a que la oposición del PP ha so lic ita
do esta inform ación de forma verbal 
y por escrito hasta en 27 ocasiones. 
Por ello, y ante esta indefensión para 
poder ejercer una labor de oposición 
constructiva, los concejales populares 
se vieron en la obligación de acudir al 
Juzgado para velar por los derechos 
de los ciudadanos que, en este caso 
como vecinos de Azuqueca, tienen 
todo el derecho de saber dónde va el 
dinero público. En un mes ha tenido 
tiempo de rebatir o de desm entir las 
evidencias de este presunto delito de 
estafa, pero su reacción ha sido la ca
llada por respuesta; un silencio que, 
cada día que pasa, siembra más sos
pechas y más dudas sobre las posibles 
irregularidades en las obras realizadas 
en el Centro Joven. Es más, ante este 
supuesto delito de estafa, podríamos 
estar tam bién ante un presunto deli
to de falsedad docum ental ya que se 
han certificado unas obras incluidas 
en proyecto que no se corresponden 
con el resultado final.

Pese a que todo el afán de un aco
rralado Pablo Bellido ha sido intentar 
politizar este asunto achacando todos 
sus males al Partido Popular y a ter
ceros, lo único cierto es que él es el 
máximo responsable de lo que pasa 
en Azuqueca y debe vigilar, porque 
tiene la responsabilidad como alcalde, 
lo que se hace y cómo se hace en su 
m unicipio. Solo un juez podrá senten
ciar qué hay detrás del 'caso Bellido'.

¿Qué oculta Bellido?
El silencio o las evasivas son las únicas reacciones del alcalde de Azuqueca a preguntas tan claras y concisas como ¿por qué 
no se han acometido las mejoras ofertadas?, ¿por qué se han instalado unas farolas pero se han facturado otras diferentes? o 
¿por qué se ha certificado y liquidado una zona de la obra sin estar finalizada? Esto y mucho más hace sospechar que Bellido y 
su equipo de Gobierno pretenden ocultar o callar algo. Frente a su responsabilidad como cargo público de explicar dónde va 
el dinero, Bellido se ha dedicado a montar un "circo mediático" revelándose y cargando contra todo aquel que se ha permitido 
dudar de su gestión tras su imputación.

Ha pasado más de un mes y el a lca l
de de Azuqueca, el socialista Pablo Be
llido, continúa sin dar explicaciones a 
sus vecinos sobre las evidencias de un 
presunto delito de estafa de casi m e
dio millón de euros por el que está im
putado y ha tenido que declarar ante 
un juez. Tras su imputación el pasado 
18 de febrero, el también máximo res
ponsable del PSOE en la provincia se 
encuentra en una difícil situación que 
le ha llevado a un callejón sin salida 
ya que, al no explicar qué se ha hecho 
con el dinero público, hace sospechar 
que algo o mucho tiene que ocultar o 
callar. Ante esto, solo ha quedado su 
"actitud victimista", como calificaron 
a su única reacción desde su im puta
ción los concejales del Grupo Popular 
en Azuqueca, los mismos que han des
tapado el llamado 'caso Bellido' que 
ahora tendrá que dirim ir el Juzgado 
N°3 de Guadalajara. No solo no da ex
plicaciones sobre el destino del dinero 
público en una obra m unicipal, la co
rrespondiente al Centro Joven, donde 
se han certificado, ejecutado y pagado 
obras que, al parecer y según un infor-

El alcalde de Azuqueca y máximo responsable del PSOE en la provincia, 
Pablo Bellido, ne tuvo reparos en fotografiarse delante de unas rejas.
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ALUMBRADO
La evidencia que Bellido 

no sabe o no quiere explicar
g g i 1 1

Se deberían haber 
instalado 8 bancos 

Sitting Stone como estos...

... pero se han colocado realmente estos 
otros de planta poligonal, que no se pare- 
. cen en nada al modelo presupuestado.

Se han proyectado, certificado, 
aprobado y pagado 10 faro
las Llum como ésta... a 1.750 
euros/unidad...

pero realmente se han colocado 
10 de estas a 491 euros/unidad.

Diferencia: -9.50

Los técnicos han valorado el banco ejecutado, 
en aproximadamente la mitada del precio ofertado.

Se han certificado 4 
bancos de este tipo, 
los mismos que figu
ran en presupuesto...

... sin embargo, 
se ha ejecutado 
una copia del 
mismo, 
con resultado 
poco logrado.

Si valoramos el banco ejecutado, por el precio de encofrado, 
hormigonado y mano de obra, sería como una
cuarta parte del precio ofertado

JUEGOS INFANTILES

FAROLAS

Y ADEMASr balancines musicales y cojines de sonido 
que debían estar instalados y no están.

En obra existen solamente 
4 unidades de esta farola, 
aunque en proyecto 
se preveían 6...

Diferencia de lo certificado a lo
pagado:+3.063,77 euros

.. sin embargo hay 2 farolas más, 
similares a las previstas, pero de 

altura sensiblemente inferior y 
con solo 2 proyectores, en lugar

de los 5 
proyectados.

I
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Daniel Jiménez no se compromete 
a subir el salario a los bomberos

Los bomberos cuentan con más medios y muy pronto 
con más efectivos tras la convocatoria de 10 plazas

El portavoz socialista grabó un vídeo en el que dice apoyar la reivindicación salarial pero no promete cumplir con ella.

Una injusta reivindicación
Los bomberos de Guadalajara viven en una hermosa burbuja de cristal. Lo 

único que quieren es una subida laboral de más del 20% de su salario. Es 
decir, 400 euros más al mes. Con crisis o sin crisis, ese es su objetivo. Quieren 
mantener privilegios como tener calendario laboral envidiable y la posibi
lidad de cobrar horas extras muy bien pagadas. Y no les importa tanto el 
Ayuntamiento de Guadalajara vaya a invertir un millón de euros en el Par
que de Bomberos en el año 2015 entre medios personales y medios materia
les. Una auténtica pena.

El equipo de Gobierno de Antonio 
Román ha atendido las principales de
mandas del colectivo de bomberos 
(más personal, más medios personales, 
mejores transmisiones, más formación) 
de la ciudad, salvo el económico de co
brar 400 euros más al mes. Esta reclama
ción económica no puede atenderse, 
además de ser injusto para el resto de 
funcionarios públicos, porque está en 
contra de la Ley de Presupuestos del 
Estado que prohíbe subir el sueldo a los 
funcionarios en el año 2015. Tal es así 
que, ni el propio Daniel Jiménez en su 
vídeo promocional de apoyo al colecti
vo de bomberos se compromete a subir 
su salario. El candidato del PSOE dice 
que es injusto que cobren menos, 300 
euros señala, que los bomberos del Con
sorcio de Bomberos de Diputación, pero 
en ningún momento les promete incre
mentar ese dinero porque sabe que por 
ley no puede.

Cuando los bomberos optaron a su 
plaza en Guadalajara, ya conocían de 
antemano el sueldo que se percibía 
en dicho puesto, al igual que conocían 
otras condiciones laborales como que 
trabajan en jornadas de 24 horas (tra
bajan un día y libran cuatro seguidos 
con posibilidades de realizar cambios 
de turno), tienen una media de dos in
tervenciones diarias ya que ha ido des
cendiendo este índice a medida que ha 
aumentado la seguridad en la ciudad, y 
también durante su turno de 24 horas 
cuentan con su media hora de libre dis
posición como si trabajasen 8 horas.

Pero como para el equipo de Gobier
no de Antonio Román, la seguridad está 
por encima de todo, en 2015, se va a in
vertir un millón de euros en personal y

medios materiales. Se van a convocar 10 
plazas, 7 de bomberos conductor y 3 de 
suboficiales; y se van a adquirir una nue
va escala, un colchón de salto, linternas 
colectivas, proporcionadores de espu
ma, pulmos craneales o nuevas transmi
siones, entre otros equipos.

A pesar de la huelga que mantienen y 
el deterioro ocasionado al patrimonio 
municipal, se mantiene una negocia
ción con ellos en la que se les ha ofre
cido cobrar una productividad ligada 
al cumplimiento de unos objetivos y la 
han rechazado. Su objetivo es cobrar 
400 euros más al mes.

No es cierto que se haya reducido el nú
mero de efectivos disponibles en el día 
a día. Los protocolos de actuación de los

bomberos están adaptados a 8 efectivos 
para las intervenciones, los mismos que 
intervenían en los últimos años. El único 
cambio que se ha producido es que la 
figura del telefonista ha desaparecido 
porque se han jubilado los bomberos

que realizaban esta función.
Los bomberos de Guadalajara recla

man una subida salarial que está fuera 
de la ley y que sería totalmente injusta 
para el resto de funcionarios del Ayun
tamiento de Guadalajara.

El PSOE no ha presentado ni una 
moción al mes en el mandato

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento sólo ha 
presentado para su debate en pleno 42 mociones 
de carácter municipal en los últimos cuatro años, un 
hecho que evidencia la falta de iniciativa y de interés 
que este grupo ha tenido y tiene por la ciudad.

Si se analiza la relación de mociones presentadas 
por el PSOE se extrae que la mayoría de las presen
tadas han sido de "factoría", es decir, redactadas en 
el seno de los partidos nacionales. En cuatro años, 
el PSOE sólo se ha molestado en preparar 42 inicia
tivas, o lo que es lo mismo, una media de 0,8 al mes. 
Ni siquiera han llegado a preparar una moción men
sual.

Esa tónica se ha acusado todavía más durante 
2014. El PSOE sólo presentó en el Ayuntamiento 
17 mociones, de las cuáles sólo 7 fueron relativas a 
asuntos municipales, es decir, presentó una media 
de 0,58 mociones al mes.

El "pasotismo" 
de Jiménez

Guadalajara se merece una opo
sición más seria, comprometida y 
menos vaga. En política se está para 
trabajar por los ciudadanos los 365 
días del año. No se está para asegu
rarse un sueldo, que es lo único que 
parece que le preocupa al candidato 
socialista a la Alcaldía, a tenor de es
tos datos. De lo contrario, su inquie
tud por mejorar esta ciudad habría 
sido constante desde el primer día. 
Lo que ha hecho es "pasar" durante 
cuatro años de Guadalajara.

Intento de manipulación 
informativa del PSOE

El PSOE ha incurrido en el intento más burdo de manipula
ción informativa de los últimos años. Ha difundido entre los 
medios de comunicación una información en la que se decía 
que la Fiscalía había apoyado el recurso interpuesto por esta 
formación política a la 
resolución emitida por 
el juez sobre el procedi
miento relativo a la cam
paña informativa del Eje 
Cultural, desarrollada 
en 2014 por el Ayunta
miento de Guadalajara.
Esa información era falsa 
porque, además de que 
la Fiscalía no apoyó los 
argumentos del PSOE, el Juzgado N° 3 de Guadalajara recha
zó el recurso con argumentos contundentes. Una muestra más 
de la campaña sucia e irresponsable que está desarrollando el 
PSOE en la capital.
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¿Quien es % 
Rafael Esteban? •

- En política desde los 27 años, es alcalde de Marchamalo 
desde 2003 y con dedicación exclusiva desde 2007. Tres 
mandatos, y en el segundo de ellos compatibilizó la Alcudia 
con la vicepresidencia primera de laDiputación.

- Cuenta con poca experiencia, ya que pronto, abandona su profe
sión para dedicarse a la política y ocupar puestos de relevancia en el 
PSOE.

- Hombre fuerte de Pablo Bellido, es secretario de organización so
cialista en Guadalajara y "la mejor baza" del aparato del PSOE para 
la candidatura regional tras la imputación del secretario provin
cial, Pablo Bellido, por un supuesto delito de estafa.

- En su página web, declara que percibe 3.480,60 euros brutos al 
mes como alcalde de Marchamalo. Incorpora unas nóminas de su ac
tividad en la empresa privada pero no su sueldo en Diputación, que 
ascendía a 3.480,65 euros brutos al mes más dietas.

- Ha renovado totalmente la lista a las Cortes regionales, en la 
que le acompañan Araceli Martínez, que no cuenta con la confianza 
de Daniel Jiménez en Guadalajara, y José Luis Escudero, que sin ser 
afiliado socialista concurrió a las Primarias de Azuqueca y, sorpren
dentemente, retiró su candidatura antes de la votación.

Rafael Esteban incumple 
su promesa laboral

Sólo 45 días ha tardado el alcalde gallardo en in
cumplir la promesa que les hizo a sus vecinos el día 
que fue proclamado candidato por el PSOE. "Rafael 
Esteban se presenta a alcalde Marchamalo y a nada 
más. Se presenta a alcalde de Marchamalo y eso es 
lo que tienen que evaluar los vecinos" una argumen
tación del 22 de enero en la sede de su partido que 
pocos días después, el 26 de enero, reforzaba en una 
televisión local diciendo que "cualquier cargo que 
sea incompatible con ser alcalde de Marchamalo, no 
voy a optar por él". Incompatibilidades puede que 
no las haya con su posición de diputado regional 
tras su nombramiento como cabeza de lista para 
las elecciones autonómicas, pero su compromiso 
de dedicación exclusiva a su municipio lo va a in
cumplir. Claro que Rafael Esteban, en el mandato 
2007-2011, ya ostentó dos cargos cuando fue vice
presidente de la Diputación Provincial.

Rafael Esteban, obligado a reconocer la utilización 
fraudulenta de fondos públicos en el envío de SMS

Desde el 20 de ju lio  de 2011, mo
mento en que el PSOE dejó el Gobier
no de la Diputación tras su derrota en 
las urnas, hasta el 8 de septiembre del 
mismo año, se enviaron un total de 
17.365 mensajes SMS con cargo a la 
Diputación, por una persona ajena al 
actual equipo de Gobierno y con una 
procedencia que se identificaba bajo el 
nombre de 'Marchamalo'. Fueron me
ses después cuando se detectó esta 
anómala situación que llevó a denun
ciar al actual alcalde de Marchamalo, 
Rafael Esteban, el mismo que durante 
los cuatro años anteriores había.sido 
el responsable de Nuevas Tecnologías 
en la Diputación y el conocedor de las 
claves para enviar SMS, Rafael Esteban, 
ya sin ser diputado, era el responsable 
del envío de estos mensajes con cargo 
al dinero público de todos los contri
buyentes.

Rafael Esteban, que inicialmente negó

estos hechos, se vio obligado finalm en
te a reconocer la utilización fraudulen
ta e inapropiada de dinero público en 
relación con SMS que envió con dinero 
de Diputación cuando ya había cesado 
en su condición de diputado.

Tras la correspondiente denuncia 
por el 'caso de los SMS', fue el propio 
Esteban quien se vio obligado a ingre
sar la cantidad de 1.666,86 euros a la 
Diputación para pagar lo que fue una 
utilización inapropiada de los fondos 
públicos. Pero el abono que realizó no 
salió tampoco de su bolsillo, sino de las 
arcas municipales del Ayuntamiento 
de Marchamalo, es decir, del bolsillo 
de los vecinos de Marchamalo donde 
es alcalde. Esteban utilizó los SMS sa
biendo que no eran suyos, sino de la 
Diputación. Él era el único que firmó 
el contrato y lo controló hasta el final. 
Abusó de los SMS hasta agotarlos to
dos, y dejó de enviarlos cuando ya no

le quedaban, y ahora los paga con el 
dinero de los vecinos de Marchamalo, 
una nueva forma de aprovecharse del 
dinero público, ahora de los marcha- 
maleros.

El alcalde de Marchamalo ha demos
trado de lo que es capaz con el dinero 
público y que no es de fiar, no sólo por 
este envío, sino también con actitudes 
como la apropiación de 16 móviles de 
alta gama propiedad de la Diputación, 
valorados en torno a 10.000 euros, o 
con la retención de las claves de las re
des sociales, también propiedad de la 
Institución. Los móviles todavía no los 
han devuelto.

Gracias a la labor del equipo de Go
bierno y al respeto que se le tiene ha
cia el dinero público se consiguió que 
el actual alcalde de Marchamalo y uno 
de los máximos responsables del PSOE 
en Guadalajara, reconociera el uso in
debido del dinero público.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Otra calle, La. #2, 23/3/2015.



10 ACTUALIDAD 23.03.2015 | L v t û *  Calle

El empleo, una prioridad para el 
Ayuntamiento de Guadalajara

Ha convocado una nueva línea de ayudas 
para la contratación de desem pleados

------

Iniciativas del 
(íy) Ayuntamiento

para el fomento 
del empleo

¿ p H  •  Programa de sub- 
~ “  venciones a empresas 

para la contratación 
de jóvenes en prácti- 
cas

~~ZZZ:: •  Convocatoria de 
ayudas para la con
tratación de desem-

É pleados 
•  Talleres de empleo 

para mayores de 25

El Boletín Oficial de la Provincia ya ha 
publicado la nueva convocatoria de sub
venciones del Ayuntamiento de Guada
lajara para el fomento del empleo local. 
A través de esta nueva línea de ayudas 
se persigue, por un lado, generar em
pleo en la ciudad, y por otro, ayudar a 
aquellos colectivos que se encuentran 
en situación de riesgo o de especial vul

nerabilidad. El Ayuntamiento va a desti
nar a esta convocatoria 350.000 euros.

Las beneficiarías de estas subvencio
nes son las empresas de Guadalajara, 
que recibirán una ayuda de 3.100 euros 
como máximo por cada contratación 
realizada. Si el contrato es indefinido, la 
ayuda se incrementará en 1.000 euros 
adicionales.

•  Convocatorias de 
empleo público

•  Formación para el 
empleo e inserción

Antonio Román: "Sólo me conformaré 
cuando alcancemos el pleno empleo»

El alcalde de Guadalajara ha señalado que, aunque la tendencia en creación 
de empleo es favorable, "no vamos a dejar de trabajar ni un segundo en favor 
de los desempieados. Sería un objetivo razonable que dentro de un año haya 
1.500 parados menos en Guadalajara. No obstante, sólo me conformaré cuando 
alcancemos el pleno empleo".

Los desem
pleados con
tratados debe
rán tener los 
siguientes per
files: menores 
de 30 años, mujeres mayores de 30 años, 
parados de larga duración, mayores de 
55 años, trabajadores desempleados 
que, habiendo trabajado previamente, 
no hayan trabajado más de seis meses 
en los últimos años, personas a las que 
les reste seis meses o menos para obte
ner una pensión de jubilación y mujeres 
con hijos menores de tres años.

Las empresas pueden presentar la co
rrespondiente oferta de empleo ante la 
OLED o por e-mail (oled@aytoguadalaja- 
ra.es). La Oficina preseleccionará y remi
tirá a la empresa los candidatos.

Los guadalajareños se ahorrarán 42 millones 
en IRPF gracias a la nueva reforma fiscal

Por mucho que algunos se empeñen, 
cuando un país está casi en la ruina, no 
se pueden hacer virguerías. De forma 
que el Gobierno del PP primero tuvo que 
organizar y afrontar el pago de un ingen
te número de facturas que el PSOE dejó 
en los cajones, además de tomar las me
didas necesarias para enderezar el rum
bo de la economía española, sólo enton
ces ha podido afrontar una reforma fiscal 
que va a aliviar, y mucho, al sufrido con
tribuyente.

Sólo con la rebaja del Impuesto sobre

la Renta, los habitantes de la provincia 
de Guadalajara se van a ahorrar 42 millo
nes de euros -33 millones este año y el 
resto en 2016-. La medida adoptada por 
el Gobierno de Mariano Rajoy afectará a 
116.964 contribuyentes, que se benefi
ciarán de una rebaja en la declaración del 
IRPF de entre el 12,5 y el 23 por ciento, 
dependiendo de la renta de cada uno, de 
manera que cada declarante tendrá más 
dinero en su bolsillo: este año, 282 euros 
más de media.

"La reforma fiscal del Partido Popular ha

buscado un sistema tributario más sen
cillo y más equitativo, que contribuya a 
potenciar el crecimiento y la creación de 
empleo". Así lo destacaba recientemen
te el diputado nacional por Guadalajara 
y alcalde de la ciudad, Antonio Román, 
que ha analizado los efectos positivos 
que la reforma fiscal tendrá para los ciu
dadanos. Una reforma fiscal que baja los 
impuestos, "hecha con equidad y que 
incluye los mayores beneficios sociales y 
de apoyo a la familia que ha habido nun
ca en España", según subraya Román.

La Junta destina 
6,7 millones 

para ayudar a 
emprendedores, 

autónomos y Pymes
Está claro que la apuesta del Gobier

no regional que preside María Dolo
res Cospedal por el empleo es firme, 
importante y decidida. Y así se pone 
de manifiesto en un buen número de 
medidas, entre ellas, la reciente apro
bación por el Consejo de Gobierno 
de tres líneas de ayudas directas para 
emprendedores, autónomos y Pymes, 
a las que se destinarán 6,7 millones 
de euros. Es una inversión importan
te cuyo objetivo es fomentar el au- 
toempleo a través de tres programas 
diferentes: 'Empléate', 'Consolídate' 
y 'Tutélate'. Tres opciones distintas 
que tienen en común el hecho de fa
vorecer con mayores cuantías a los 
jóvenes inscritos en el fichero de Cas
tilla-La Mancha del Sistema Nacional 
Garantía Juvenil.

En el primero de los casos, se trata de 
ayudas de entre 2.000 y 4.000 euros 
para iniciar una actividad empresarial 
de la que no sólo podrán beneficiar
se los nuevos autónomos por cuenta 
propia, sino también aquellos que 
forman parte de una nueva sociedad.

'Consolídate' es una línea de sub
vención con la que la Junta quiere 
que el emprendedor consolide su ac
tividad, ofreciendo para ello ayudas 
para conciliar la vida laboral, familiar 
y personal; y ayudas al 'autónomo co
laborador del titular de la empresa', 
por ser éste su cónyuge o persona 
con relación análoga de convivencia, 
ascendiente o descendiente. También 
en este caso la cuantía de las subven
ciones son flexibles, ajustadas a la 
situación personal de los posibles be
neficiarios.

Por último,'Tutélate'es un programa 
de ayudas que financia parcialmente 
la contratación -durante la puesta en 
marcha de la empresa-, de los servi
cios externos necesarios para mejorar 
el desarrollo de la actividad empre
sarial, así como para la realización de 
estudios de viabilidad, organización, 
comercialización, etc.

Segunda bajada 
de impuestos 

en Guadalajara
El Ayuntamiento de Guadalajara ha 

bajado los impuestos por segundo 
año consecutivo, una circunstancia 
que no se había producido en la his
toria reciente del Consistorio.

El alcaide, Antonio Román, seña
la que esta bajada es una "apuesta 
política", y el producto de la buena 
gestión económica emprendida en 
los últimos años. Que los impuestos 
vuelvan a bajar supondrá que los ve
cinos de Guadalajara puedan mante
ner en sus bolsillos 1,8 millones.
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María Antonia Pérez León, 
condenada por injurias vejatorias

La portavoz socialista en la Diputación acumula ya en su 'currículum penal'varias condenas
La portavoz del PSOE en la Diputación, quien fuera en el 

mandato pasado la máxima responsable de esta Institu
ción, María Antonia Pérez León, vuelve a estar en entredi
cho por su inapropiada actitud y sus vergonzosos modales 
a la hora de ejercer la acción política. Tal es así, que hace 
escasos días un juez la ha condenado por las injurias que 
lanzó contra el vicepresidente de la Diputación, durante el 
transcurso de una sesión plenaria en la que se presupone 
un cierto clima de cordialidad política para llegar a acuer
dos y lealtad hacia la administración. Pérez León perdió los 
papeles al llamar "sinvergüenza, capo de la mafia" a Loren
zo Robisco; un gesto que el Juzgado de Instrucción N°3 de 
Guadalajara ha fallado como una falta del artículo 620.2 del 
Código Penal, el que se refiere a injurias, vejaciones y coac
ciones. No es la primera vez que la señora Pérez León se ve 
en esta tesitura, pues desgraciadamente está siendo la tó-

• S i  a t s  r i,ad° » una
insultado", en referencia a Pérez l e '  • P8rSOna c<ue me ha

’ACIÓN
•a l a j a r a

FALLO

« óAn como autora de una falta contra 
anfia Maña Antonia Pere» «*» m  de 15 (QUINCE') euros, lo que 

Que condeno a d días multa, con una responsabilidad personal

atroja un -  trm rtíi  días ¿6B S A  *  »obstante lo que se esta _ 6n a que indemnice a don torenzo
no a doña María Antonia Perez^ como resarcimiento del daño

Í K !  « T ía  cantidad de 300 (JP E  La crítjca po|,tiCa se enfrenta a un límite infranqueable, cuál es el insulto. No hay
Raboseo Pase derecho a faltar el respeto a ningún ser humano. A lo que sf hay derecho es a valerse de .
moral irrogauu. denunciada. ____________ cualesquiera medios argumentativos, a la discusión, incluso al ataque verbal, pero siempre I

nnf> condeno en costas a \a P ■■ ..... in— ® este discurra por los cauces de la racionalidad. Y en modo alguno cabe entender como
Que nacional llamar a alguien capo mafioso" o  "sinvergüenza". Expresiones de semejante jaez no

'" ^ « c lo n e s  improperios, por lo que escapan al ámbito de la
.  dialéctica para caer en la vejación.

v ™ ? d a UnDe!5haí a ïe  SU ^ rsona- Por tanto, su dignidad personal ha sido
penal y proceder a la conden^ qUS entender sstisfedl0S los requl5ltos de P^

Mancomunidad Vega de! Henares recorta el horario de 
apertura de los puntos limpios y de sus trabajadores

Los recortes han llegado a los servi
cios que presta la Mancomunidad Vega 
del Henares (MVH) a ocho municipios 
del Corredor. La reducción del 18% de 
los gastos de su Presupuesto para 2015, 
obligado tras los despilfarras de años an
teriores, ha mermado el servicio que se 
presta en los puntos limpios.

Reducción del horario de apertura de 
los puntos limpios, y también de las ho
ras de los empleados que la MVH tiene 
para el mantenimiento y la gestión de las 
instalaciones.

Hay que recordar que la MVH se de
dicada a la gestión de residuos y se en
cuentra bajo la presidencia de concejales 
socialistas del Ayuntamiento de Azuque
ca desde hace décadas. Arrastra una im
portante deuda que ha estado a punto 
de costarle la desaparición por la nefasta 
gestión de los últimos años.

La mancomunidad, que hoy preside el 
concejal azudense Julio García, está inte
grada por municipios importantes como 
Alovera, Cabanillas, Villanueva, Yunque- 
ra, Azuqueca, Quer, Fontanar, Marcha- 
malo y Chiloeches.

En sus 20 años, la MVH ha destinado 
gran parte de sus recursos a financiar 
una serie de programas que nada tenían 
que ver con su cometido de ser una man
comunidad para la gestión y recogida de 
residuos. Ha financiado excursiones al 
Parque de Atracciones, así como talle
res de arte dramático, danza del vientre, 
patinaje, kung fu, Street dance, batuka, 
batería o percusión, entre otros. Activi
dades que llegaban a tener una plani
ficación de 85 clases distintas. Todo un 
despilfarro que ahora trae consigo recor
tes para los vecinos en el servicio de los 
puntos limpios. La mala gestión socialista ha llevado a los recortes en materia laboral y servicio al ciudadano.
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Jaime Celada
ALCALDE DE CABANILLAS DEL CAMPO

"Esperamos la 
llegada de nuevas 
empresas al 
polígono industrial 
en un futuro 
muy próximo"
Jaime Celada, a sus 38 años, se siente muy satisfecho y orgulloso de haber sido 

partícipe del crecimiento de su pueblo, Cabanillas del Campo. Espera que sus ve
cinos le vuelvan a dar la confianza en las próximas elecciones municipales para 
poder hacer realidad muchos de los proyectos y retos que ha tenido que pospo
ner por una situación económica muy complicada: una deuda de 13 millones de 
euros y facturas de dos años sin pagar. Y todo ello, sin subir los impuestos. Ha 
cumplido ese compromiso de no incrementar la presión fiscal y quiere seguir 
dedicando su esfuerzo a mejorar la calidad de vida de los cabanilleros.

¿Qué balance hace de su primer man
dato?

Ha sido un mandato complicado y 
complejo. Sabíamos que la situación del 
Ayuntamiento era difícil, pero la realidad 
se tornó más oscura de lo que nosotros 
pensamos. Heredamos 13 millones de 
deudas, con los proveedores que lle
vaban más de dos años sin cobrar, sin 
contabilidad de los dos últimos años, 
con contratos desmedidos para un mu
nicipio como Cabanillas... Eso nos obli
gó a tomar decisiones complicadas en la 
gestión, sin sobrecargar 
a los vecinos. Nos com
prometimos a no subir 
los impuestos y lo hemos 
cumplido. Han sido años 
difíciles pero el resultado 
nos hace estar orgullo
sos. En los próximos días, 
terminaremos de pagar 
la deuda que nos queda 
con Mancomunidad Vega 
del Henares y podemos 
decir que el contador está 
a cero. No debemos nada 
a nadie, salvo el Plan de 
Pago a Proveedores que se refinanció 
con un ahorro de 170.000 euros. Por tan
to, balance positivo. A pesar de la difícil 
situación, hemos sido capaces de que 
Cabanillas haya ido avanzando día a día.

¿Qué aspectos destacaría en materia 
de empleo?

Era una prioridad importante. Relan
zamos el polígono industrial. Prueba 
de ello, es que Inditex está aquí con un 
porcentaje muy alto de vecinos de Caba
nillas entre los más de 200 trabajadores 
que hay a día de hoy. Y esperamos la lle

gada de nuevas empresas en un futuro 
muy próximo. Y todo ello, además de la 
formación, políticas de emprendimiento 
y de ayuda a los más desfavorecidos.

¿Lo más difícil fue definir la gestión 
económica?

Sí, al principio, como he contado muchas 
veces, controlábamos hasta los bolígra
fos. No había dinero para pagar casi nada. 
Poco más que las nóminas. Los contratos 
eran extremadamente caros y prueba de 
ello es que se han renegociado todos y se 
han sacado licitaciones con reducciones 

de más de un 40%. Ha 
sido complejo pero te
níamos clara la premisa 
de que nosotros no po
díamos repercutir a los 
vecinos la dejadez y la 
mala gestión del PSOE a 
través de los impuestos. 
Actualmente, la presión 
fiscal de Cabanillas es de 
las más bajas del Corre
dor.

¿Se ha quedado al
gún proyecto en el 
tintero?

Lógicamente, más de dos de los cuatro 
años de mandato, los hemos invertido 
en poner el Ayuntamiento en orden. Te
nemos claro que los grandes proyectos, 
a día de hoy, son complicados. Aunque 
uno, el nuevo centro acuático, sí hemos 
sido capaces de sacarlo adelante. En 
este último año y medio, sí que hemos 
podido acometer obras muy importan
tes para los vecinos como incrementar 
la presión del agua para los vecinos en 
la zona de Zalagarda. Hemos ido priori- 
zando las necesidades sin descuidar la

"Teníamos claro que no 
podíamos trasladar a los 
vecinos la mala gestión 

del PSOE a través 
de los impuestos"

"El programa del PP 
de Cabanillas estará 

motivado por las 
demandas de 

nuestros vecinos, 
como nació el de 2011 "

ayuda a todas las familias que lo nece
sitaban a través de los servicios sociales. 
Lo primero es garantizar el bienestar de 
los vecinos y creemos que, con la gestión 
que estamos realizando, los grandes pro
yectos ya irán llegando poco a poco.

¿Qué le anima a presentarse a la 
reelección?

En 2007, pensé que si estaba en mi mano 
hacer algo por mejorar mi pueblo, tenía 
que participar y hacerlo. Y a día de hoy, 
esa motivación sigue siendo la misma. Me 
encantaría poder seguir ayudando a mis 
vecinos y a que mi pueblo siga creciendo. 
Cuando a alguien, como a mí, le mueve el 
servicio público, es un sentimiento que 
te anima a seguir día a día. Es verdad que 
exige muchos sacrificios personales y pro
fesionales, dedicar muchas horas, pero en 
el balance de este mandato, me quedo 
con lo bueno que he realizado.

¿Qué proyectos o propuestas va a 
presentar a sus vecinos?

El programa que presentará el Partido 
Popular en Cabanillas nacerá de la mis
ma manera que lo hizo en 2011. Nuestras 
propuestas estarán motivadas por las 
demandas de los vecinos y será un pro
grama en el que se verán reflejadas las 
necesidades de todas las partes del mu
nicipio. Está claro que hay líneas por las 
que queremos seguir apostando como 
la eficiencia energética, continuar con 
el acondicionamiento de zonas verdes y 
terminar de solucionar los problemas del 
alcantarillado. Será un programa muy 
centrado en el vecino, en los problemas 
concretos del día a día.

¿Qué les diría a aquellos que insisten 
en la idea de que ha subido la presión 
fiscal en Cabanillas?

Tan solo tienen que acudir a las actas 
de los plenos municipales para compro
bar que este equipo de Gobierno no ha 
modificado ni un solo impuesto. Es más, 
hemos ido adaptando las tasas al precio 
real, más bajo, por las obras de mejora 
que hemos ido realizando. También he
mos bajado la tasa del agua en todos los 
tramos y hemos creado uno social, y se 
han reducido las tasas deportivas.

¿Por qué se intenta poner una som
bra de duda en el cumplimiento del 
contrato de limpieza?

Es el único caballo de batalla que ha te
nido la oposición en toda la legislatura. El 
PSOE lleva amenazando más de dos años 
que va a acudir a los Juzgados y a día de 
hoy no hay ninguna denuncia. Entiendo 
que el portavoz socialista está buscando 
un hueco para desprestigiar a este equi
po de Gobierno y debería leerse los mil 
folios del contrato de limpieza. Nosotros 
tenemos la certeza de que se está cum
pliendo el servicio y el número de quejas 
de los vecinos es muy bajo y más reduci
do que el que había en el año 2011.

¿Va a seguir apostando por la crea
ción de empleo de calidad?

Sí, así es. Los planes de empleo son una 
solución temporal. Vamos a convocar un 
plan de empleo para las personas con 
necesidades sociales pero hay que ir más 
allá. No se solucionan las cosas diciendo 
que vamos a contratar a 300 personas 
durante tres meses. Nosotros hemos mar
cado otra línea. Hemos tenido muchos 
talleres de empleo y tenemos un nuevo 
centro de formación, que solo existían en 
Guadalajara y Azuqueca.También, hemos 
fomentado iniciativas para el autoempleo 
y el emprendimiento.
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El PP saca adelante el Plan de Carreteras 
que el PSOE dejó en la cuneta

Con Guarinos al frente de la Diputación se han destinado 60 millones de 
euros a mejorar más de medio millar de kilómetros de la red provincial

El PSOE y sus dirigentes nunca han creído en el im
portante papel que desempeñan las diputaciones, y 
no ocultan su 'animadversión'-casualmente cuando 
no la gobiernan- por la Institución Provincial, aunque 
cuando mandaban en la de Guadalajara no supieron 
estar al servicio de los pueblos.

Sin embargo, algo ha cambiado durante el último 
mandato. Con el Partido Popular al frente de la Dipu
tación, la Institución vuelve a ser el referente necesa
rio e insustituible para dar respuesta a las principales 
demandas de los municipios. De hecho, el equipo 
de Gobierno que preside Ana Guarinos ha sacado 
adelante un Plan de Carreteras que el PSOE había 
dejado tirado en la cuneta, de manera que en los úl
timos cuatro años se ha duplicado la inversión y se 
han arreglado el doble de kilómetros, consiguiendo 
poner al día el plan ejecutando las obras previstas 
cada anualidad. Además, el sistema de adjudicación 
implantado por el PP ha permitido importantes aho
rros que se han destinado íntegramente a mejorar 
más carreteras.

Con el PP, la inversión alcanza los 60 millones de 
euros en mejorar más de 550 kilómetros de una red 
que resulta de vital importancia para los habitantes 
de esta provincia y para el desarrollo de sus pueblos. 
Con ello, el Plan de Carreteras que el PSOE se quiso 
cargar presentado un recurso ante los tribunales, 
está ya ejecutado al 75 por ciento -y llegará al 80 por 
ciento antes de acabar este año-, con 860 kilómetros 
arreglados hasta el momento, de los 1.200 kilóme
tros que está previsto mejorar cuando se de por ter
minado el programa.

De momento, ya se han aprobado todos los proyec
tos del Plan de Carreteras de la Diputación de Gua
dalajara para este año, que contempla 10 millones 
de euros de inversión, una cantidad muy importante 
seguir renovando la extensa red que une los pueblos 
de Guadalajara y que permitirá mejorar sus comuni
caciones y la calidad de vida de sus habitantes.

Por dejar claro el esfuerzo y el trabajo que cada uno es capaz de hacer, en lo que concierne al 
Plan Provincial de Carreteras, con el que la Diputación prevé actuar en 1.200 kilómetros en las 
zonas 1,2 y 3 -zonas de Sigüenza, Molina de Aragón y Guadalajara-, el resumen es como sigue: 

-Zona de Sigüenza: 16 millones de inversión con 
el PP y más de 140 kilómetros ya arreglados, frente 
a los 7,9 millones de euros que los socialistas invir
tieron en esta zona para reparar 79 kilómetros.

-Zona de Molina de Aragón: más de 17 millo
nes de euros invertidos y más de 250 kilómetros 
arreglados con el PP, frente a 4,8 millones de euros 
que destinó el PSOE para actuar en apenas medio 
centenar de kilómetros.

-Zona 3 de Guadalajara: con el PP al frente de 
la Diputación, la inversión en las carreteras de esta 
zona se aproxima a los 23 millones de euros -don
de el PSOE sólo destinó 16,5 millones-.

Más y más
«pp

i PSOE e IU

20 1 1 -2 0 1 5

2 0 0 7 -2 0 1 1

50 60 millones de euros

Febrero sella el mayor descenso del paro 
de los últimos 14 años

En la provincia de Guadalajara el desempleo ha bajado en el último año casi un 11%
Suma y sigue. Febrero sella el mayor 

descenso del paro de los últimos 14 
años: hay 13.538 parados menos que 
el mes anterior y  300.333 parados me
nos que hace un año (-6,24%), siendo 
la mayor caída interanual desde 1999; 
además, la contratación indefinida a 
tiempo completo crece un 30,6%. Es el 
mejor febrero desde 2017 -en cuanto 
a paro se refiere-, porque desde 1996 
el desempleo venía creciendo en los 
meses de febrero una media de 90.000 
parados.

Los datos positivos también afectan 
a la provincia de Guadalajara, donde 
el paro sigue bajando: en febrero, un 
0,21% menos, con 47 personas que

encontraron empleo ese m es.. .  y  van 20 
meses seguidos de bajada del paro. En el 
último año -de febrero de 2014 a febrero 
de 2015- la tasa interanual se sitúa en el 
-10,89%, lo que significa que ahora hay 
2.689 personas menos registradas en las 
oficinas del paro que hace un año.

Con un incremento del 36,68%, Guada
lajara es también la provincia de España 
en la que más ha aumentado la contrata
ción durante el último año, es la que regis
tra la menor tasa de desempleo de Casti- 
lla-La Mancha y  se sitúa muy por debajo 
de la media nacional. Además, en 2014, 
Guadalajara ha sido la provincia españo
la que ha liderado en España la creación 
de empleo, con un avance porcentual del

5,15 por ciento, duplicando el aumento 
que se produjo en el conjunto del país.

Del negro al blanco 
Cuando las cifras son favorables du

rante un periodo tan grande, no hay 
que perder de vista algunas cosas. Así, 
conviene recordar que con el PSOE go
bernando en Castilla-La Mancha, el paro 
tuvo la friolera de 47 meses de subida 
interanual en esta región, mientras que 
con María Dolores Cospedal al frente 
del ejecutivo castellano-manchego, ya 
van 18 meses de bajada. Es más, duran
te el último mandato del PSOE, el des
empleo creció en la provincia de Guada
lajara en 15.829 personas, un 233%.
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Los alcaldes de Marchamalo y Yunquera vuelven 
a despreciar las subvenciones de la MAS

El Ayuntamiento gallardo no presenta ningún proyecto para estas ayudas, 
y el yunquerano lo hace sin ajustarse a las bases de la convocatoria

Los alcaldes de Marchamalo y Yun
quera de Henares han vuelto a des
aprovechar las subvenciones que les 
correspondían como municipios de la 
Mancomunidad de Aguas del Sorbe, en 
un caso por no presentar ningún pro
yecto y en el otro por incumplir las ba
ses de la convocatoria. Justo lo mismo 
que ocurrió, aunque intercambiando 
los papeles, en la primera convocatoria 
de la MAS de verano de 2014.

La Mancomunidad de Aguas del Sor
be ha previsto una inversión de un mi
llón de euros a repartir entre los 13 mu
nicipios mancomunados, un reparto en 
el que ni Yunquera ni Marchamalo per
cibirán un solo euro por la irresponsa
bilidad de sus regidores por no cumplir 
con las bases de las dos convocatorias 
para subvencionar a municipios en 
obras relativas al ciclo integral del agua 
por valor de 500.000 euros cada una.
La distribución de los 500.000 euros de 
subvención se realizan de acuerdo a 
los criterios aprobados por las bases de 
50%, 250.000 euros, a partes iguales, y 
otro 50% según el consumo medio de 
las poblaciones en los últimos cinco 
años.

En las dos subvenciones perdidas, 
el Ayuntamiento de Yunquera ha re
chazado percibir casi 48.000 euros y 
el Ayuntamiento de Marchamalo casi 
64.000 euros al no haber presentado

Los alcaldes socialistas rechazan una importante inversión para sus pueblos y sus vecinos.

proyectos a las subvenciones ofrecidas 
o hacerlo sin ajustarse a las bases de las 
dos convocatorias por las que la MAS 
ha puesto a disposición de los 13 mu
nicipios que la integran una inversión 
de un millón de euros.

D e p ó s ito  e n  Y u n q u e ra
En verano de 2014, Yunquera recha

zó una ayuda por valor de casi 24.000

euros porque no presentó ningún pro
yecto para optar a la subvención. El Al
calde yunquerano, José Luis González, 
señaló que su municipio había renova
do todas las redes y que no necesitaba 
acometer ninguna infraestructura, ni 
siquiera un demandado depósito mu
nicipal.

El paso del tiempo ha hecho que 
José Luis González reflexionara sobre

la necesidad de un depósito que evi
te cortes de agua que perjudican a las 
empresas del polígono industrial, y sí 
presentaron un proyecto para optar a 
la segunda ayuda de otros casi 24.000 
euros. Eso sí, proyecto con deficiencias 
técnicas que no subsanaron en tiempo 
y forma.

D e u d a  d e  M a rc h a m a lo
En el caso de Marchamalo, Rafael Es

teban sí presentó tres proyectos para la 
primera línea de subvenciones pero no 
pudieron aceptarse dos por irregulari
dades y el tercero se quedó en el tin te
ro porque el Ayuntamiento de Marcha- 
malo no pagó, como obliga la Ley de 
Subvenciones, la deuda de casi 42.000 
euros que tenía con la MAS.

Por parte del Consistorio gallardo, se 
debió entender que el rédito económi
co no iba a ser suficiente entre la deu
da con la MAS y la cantidad que iba a 
percibir como ayuda y prefirió rechazar 
el convenio de aplazamiento de deuda 
que se ofreció a los municipios que sí 
firmaron Alovera y Cabanillas.

Como el Ayuntamiento de Marcha- 
malo sigue teniendo deuda pendiente 
con la MAS, a pesar de que sí cobra el 
agua a sus vecinos, no ha optado con 
ningún proyecto a la segunda línea de 
subvenciones de la MAS por la que le 
correspondían casi 32.000 euros.

Ayuntamiento de Villanueva de la Torre lidera 
el apoyo a los colectivos más necesitados
El Consistorio mantiene becas para comedor escolar o compra de libros,

además de apostar por el empleo

El Ayuntamiento de Villanueva de la Torre está realizando 
un gran esfuerzo en beneficio de sus vecinos más necesitados

En una clara apuesta por los colectivos 
que más lo necesitan, la Corporación 
municipal que preside la popular Marta 
Valdenebro, ha sacado adelante un pre
supuesto en el que destacan las partidas 
que este año se destinarán a proyectos e 
iniciativas de marcado carácter social. En 
el Ayuntamiento no olvidan las ayudas 
para comedor escolar, compra de libros 
de texto, ayudas al mantenimiento de las 
Escuelas Infantiles, o los planes de em
pleo para personas en riesgo de exclu
sión, entre otros.

Así, el presupuesto municipal para 2015 
incluye 65.000 euros para que las escue
las infantiles puedan seguir abiertas; más 
de 80.000 euros para un plan de empleo 
que permite ofrecer 14 puestos de tra
bajo durante seis meses a personas en 
riesgo de inclusión social; más de 19.000 
euros para ayudas sociales, incluidas las

becas para comedor escolar y adquisi
c ió n  de libros y material escolar, y las 

bonificaciones del 100 por 100 para par
ticipar en actividades deportivas o cultu
rales. También en materia de empleo, el 
Ayuntamiento ha reservado otra partida 
para la puesta en marcha de un nuevo 
taller de empleo que ha sido solicitado 
por el Consistorio y, además, el equipo 
de preside Marta Valdenebro mantiene 
su firme apuesta por impulsar la consi
deración de Villanueva de la Torre como 
Ciudad Amiga de la Infancia, además de 
otras propuestas de apoyo a la Juventud.

"Hemos conseguido darle la vuelta a la 
situación financiera del Ayuntamiento 
como aun calcetín. Así que ahora que te
nemos algo de margen de maniobra y es 
nuestro deber echar el resto por ayudar a 
las familias a superar la crisis", asegura la 
alcaldesa de Villanueva de la Torre.
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Firme apuesta de Castilla-La Mancha 
para que las personas con

discapacidad no tengan límites

Ma Dolores Cospedal con distintos colectivos de personas con discapacidad

En 2011, el PSOE dejó en Castilla-La 
Mancha una deuda sanitaria de 5.000 
millones de euros, una situación del 
todo insostenible que era necesario 
atajar para evitar la quiebra total. Con 
el esfuerzo de todos los castellano- 
manchegos y un Gobierno que ha sa
bido'coger el toro por los cuernos', esta 
región no sólo ha salido adelante, sino 
que está sirviendo de ejemplo de cómo 
se pueden hacer las cosas bien.

Así, Castilla-La Mancha se ha puesto a 
la cabeza en la defensa de los derechos 
de las personas que padecen alguna 
discapacidad. Y lo ha hecho gracias a 
la Ley de Garantía de los Derechos de 
las Personas con Discapacidad, consen
suada con los colectivos y aprobada 
por unanim idad por el Gobierno que 
preside María Dolores Cospedal, que 
lidera así una normativa vanguardista y 
pionera en España, afrontando de ma
nera integral y  global la atención a las 
personas con capacidades diferentes, 
protegiendo sus dere
chos y poniendo en valor 
su esfuerzo y afán de su
peración.

La Ley de Garantía de ios 
Derechos de las Personas 
con Discapacidad, que 
por primera vez incorpo
ra la creación de servicios 
de capacitación socio-la
boral, está para asegurar 
de verdad la igualdad de 
oportunidades y la inclu
sión de las personas con 
discapacidad; y  para con
seguir esos objetivos se 
ponen los medios necesarios: más pro
fesionales, más centros, más recursos; 
en Guadalajara estará uno de los dos

nuevos centros para atención de disca
pacitados que abrirá la Junta.

Con la convocatoria de 2014 que está 
en marcha, el Gobierno 
de Castilla-La Mancha va 
a destinar 50 millones 
de euros en ayudas di
rectas al cuidado de las 
personas con discapaci
dad: más de 42 millones 
para entidades sin ánimo 
de lucro (que desarro
llan casi 250 proyectos 
que benefician a 7.700 
familias) y 6,6 millones a 
ayuntam ientos y entida
des locales que llevan a 
cabo iniciativas para más 
de 1.500 familias. En esta 

región se financian 75 centros de día y 
ocupacionales, 97 centros residencia
les y otros 34 de atención temprana.

Por otra parte, el Ejecutivo que lidera 
Cospedal ha puesto en marcha una lí
nea de ayudas con la que los discapa
citados podrán recibir 3.600 euros para 
hacer reformas en su vivienda, adap
tándola a sus necesidades. Además, ha
brá otro programa de ayudas de hasta 
1.400 euros para que las personas con 
discapacidad, especialm ente física, 
puedan contratar asistentes personales 
que les ayuden a acceder a un empleo, 
mantenerlo o llevar una vida indepen
diente.

A través de la campaña #TodosSu- 
manCLM, el Gobierno regional quiere 
destacar ese trabajo y "conocer y escu
char a las personas con discapacidad, 
para entender sus prioridades, sus in
tereses y sus necesidades", según ha 
afirmado en Guadalajara el consejero 
de Sanidad y Asuntos Sociales, José Ig
nacio Echániz.

Los dependientes, 
en primera línea

En los últimos cuatro años se ha he
cho más por atender las necesidades 
de los ciudadanos de Castilla-La Man
cha que en toda la historia de la Comu
nidad Autónoma, que en 2011 estaba 
exprimida hasta el agotamiento por 
un PSOE que no tenía bastante para 
lujos y grandes despachos. Aunque ha 
costado, el PP ha puesto las cosas en 
su sitio y ha apostado claramente por 
los servicios sociales, por atender a los 
que más necesitan.

A los socialistas se les llena la boca 
hablando de lo mucho que hicieron 
por la 'dependencia', pero lo cierto es 
que a principios de la actual legislatu
ra en Castilla-La Mancha había 15.000 
personas dependientes que estaban 
valoradas pero no recibían prestación 
alguna. Ahora, además de pagar todas 
las facturas pendientes, el Gobierno 
de Cospedal ha incrementado los me
dios para cubrirlas necesidades del co
lectivo. Según datos del IMSERSO, los 
servicios que favorecen la autonomía 
personal de los dependientes ha subi
do un 160%, pasando de 951 a 2.456 
personas atendidas en centros de día; 
de 7.743 a 9.750 en centros residen
ciales; hay menos lista de espera que 
nunca -pasando de 17.305 a finales de 
2011, a 7.560 en 2014-, habiéndose re
ducido una media del 23% cada año.

Desde 2011, el Ejecutivo de Castilla- 
La Mancha ha incrementado y prio- 
rizado el número de servicios pro
fesionales que ofrece a las personas 
dependientes, de manera que a fina
les de 2014, un total de 36.322 perso
nas recibían una prestación o servicio 
profesional para atender su situación 
de dependencia. Solo en el último 
año, se han incorporado al sistema de 
prestaciones de la Dependencia un to
tal 2.758 castellano-manchegos. Ade
más, en julio habrá 25.000 dependien
tes moderados-grado 1- incorporados 
ai sistema, aunque ya se han atendido 
a miles de ellos: en Guadalajara, Azu
queca y Brihuega, más de 400 plazas.

El Gobierno de 
Cospedal pone en 

marcha las medidas 
de la nueva Ley de 

Garantías, una 
normativa pionera 

y ambiciosa que 
pone todos los 
recursos para 
garantizar los 

derechos de los 
discapacitados

Page se gana a pulso el calificativo de"machista"
"No tengo claro que Cospedal sepa 

pasar la aspiradora". Y se quedó más 
ancho que largo. El candidato del 
PSOE a presidir la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha, Emilia
no García Page, ha sido fuertemente 
reprobado por diversos colectivos 
de mujeres en particular y por la so
ciedad en general por unas más que 
desafortunadas declaraciones en las 
que también aludía a las "chachas" 
que cubrían el trabajo doméstico de la 
presidenta Cospedal, en tono despec
tivo, retrógrado y clasista; por lo que 
fue reprobado también en el Pleno 
de su propio Ayuntamiento. Por ello, 
desde el Partido Popular, se manifestó 
el rechazo más absoluto a este tipo de 
pensamientos declarando que nues

tra región "no se merece un candidato 
machista como Page"que ha demostra
do "un desprecio absoluto por la condi
ción femenina: desprecia a las mujeres 
que trabajan fuera de casa, desprecia 
a las mujeres que mantienen su propia 
casa con el trabajo doméstico, pero a la 
vez desprecia a las empleadas del ho
gar. También desprecia a las que traba
jan fuera de casa y a las que cuidan a su 
familia: en definitiva desprecia a las mu
jeres por el hecho de ser mujeres, no por 
la labor que desempeñan. Frente a esto, 
la región cuenta con una mujer prepa
rada, formada y la primera presidenta 
mujer puesto que hay que recordar que 
en 28 años de gobiernos socialistas nin
guna mujer ha sido siquiera candidata a 
presidir el gobierno regional.

García Page es el único representante político español que, después de mantener posidones 
machistas y discriminatorias, ha sido incapaz de desdedrse y pedir perdón.
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LO BIEN HECHO, BIEN PARECE

Dando vida donde 
había escombros

El Parque de las Torres es un buen ejemplo del empeño demostrado por el equi
po de Gobierno de Antonio Román por recuperar espacios degradados en la ciu
dad. Hoy, se pueden ver paseos, juegos infantiles y un jardín cuidado en una zona 
que más bien parecía una escombrera. Seis meses y una inversión de algo más de

240.000 euros, estos son 
las bases necesarias para 
un Jardín de las Torres que 
ahora suma más de 4.000 
metros cuadrados de es
pacio verde cuidado. Sin 
duda, el mejor ejemplo a 
seguir para la parte trase
ra de la calle Layna Serra
no que, como el alcalde 
anunció hace pocos días, 
también acogerá un área 
verde nueva donde poder 
descansar y jugar.

La Diputación, al servicio de 
sus pueblos y de sus vecinos

No cabe duda de 
que la Diputación de 
Guadalajara está al 
servicio de los pueblos 
y de los habitantes de 
esta provincia.

Además de cientos 
de obras que permi
ten mejorar las in
fraestructuras de los 
municipios, también 
lidera multitud de 
ayudas para hacer más fácil y grata la vida de sus habitantes. Así, están abiertas 
diferentes líneas de subvenciones para que los clubes deportivos de toda la pro
vincia puedan organizar y fomentar la actividad deportiva en la provincia, para 
el comercio rural, para renovar el mobiliario urbano o para organizar cursos de 
oficios y labores tradicionales -a través de la campaña 'Nuestra tierra, nuestra 
cultura'-, entre otras. El Boletín Oficial de la Provincia (B0P) recoge las bases de 
todas estas convocatorias, y se puede consultar a través de www.dguadalajara.es

LO MEJOR DEL GUADA-TWITTER
En esta sección hacemos un repaso a lo mejor 

que hemos encontrado en Twiter relacionado con 
nuestra ciudad y provincia de Guadalajara.

Eusebio Robles (Use)
@Use1972

Para el PP esto es el acto 
institucional por el 

DiaDeLaMujer. Militares 
#Iglesia

Parece que al socialis
ta Eusebio Robles le ha 
molestado la presencia 
de ciertas personas en 
el Día de la Mujer. Un 
acto institucional, por 
cierto, no del PP; al 
que, parece ser, no cre
yó conveniente asistir. 
Para su conocimiento, 
tres mujeres fueron 
reconocidas por su 
trabajo en diferentes 
ámbitos: militar, ecle
siástico y empresarial. 
Pese a que al Sr. Robles 
le haya molestado.

S i  DanW Jitnénes te  feíwMeftdo
En mas de 140 ®Mas<3el4QRa<?»oo • 5 de ma».

Ramón Jáuregui reunido ayer en Bruselas c < § D a n lj3 u a d a j2 0 l5  
candidato alcaldía d Guadalajara y >@JL_Btanco d Azuqueca

•k  C l  7 'k  i  Ver más fotos y <

••Ç Daniel Jiménez ¡S}Dani_Guada_20l5 • 5 de mar

' Si soy alcalde me comprometo a crear puentes que nos acerquen a 
Europa, el viaje cuesta 90 euros, las posibilidades y beneficios son 
mayores

|p ¡ Daniel Jiménez (á¡Dani._Guada._20?5 - 5 de mar.

Como he dicho a los oyentes de @ OndaCero_es desde Bruselas, sí un 
empresario tiene una idea, Europa le va a_ayudar, hay q crear puentes

El candidato socialista 
parece que estaba 
más preocupado por 
hacerse fotos y por 
las entrevistas con los 
medios de comunica
ción de Guadalajara 
para que supieran que 
estaba en Bruselas.
¡Si hasta llegó a salir 
de una reunión con 
un comisario europeo 
para atender a una

S emisora local! Jiménez 
está más preocupado 
por la publicidad que 
por la gestión.

rodolfo martin
®Dc22Martin

Veremos que tal les sienta a los 
Psoe su propia medicina. Genial la 
idea. Quie sea su autor le felicito.

Desde aquí agradecemos 
las felicitaciones que 
hemos recibido a través 
de diferentes canales 
por el trabajo de La Otra 
Calle. Seguiremos ofre
ciendo información de 
calidad así como desta
pando todo lo que otros 
se empeñan en ocultar. 
Muchas gracias.

" l a  n m tn iira  b u n ta  «I r ln rA n , la  v«rda<f la  l u í  <J«I » o l“
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P S O E  Imputado el alcalde de ltaiqueCA,?atóo
Bellido, por un presunto delito de estafa
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